

Grange en pierre à rénover, à Tréviach



INFORMATION

Ville:	Tréviach
Département:	Pyrénées-Orientales
Ch:	0
SdB:	0
Surface:	55 m2
Terrain:	0 m2

RÉSUMÉ

Grange en pierre à rénover à Tréviach, avec plans déjà approuvés. La terrasse potentielle sur le toit offrira des vues incroyables sur les montagnes et la vallée.



DPE



NB. Les prix cités font référence à des transactions en euros. Les fluctuations des taux de change ne sont pas de la responsabilité de l'agence ou de ceux qui la représentent. L'agence et ses représentants ne sont pas autorisés à faire ou donner des garanties relatives à la propriété. Ces indications ne font pas partie d'une offre ou d'un contrat et ne doivent pas être considérées comme des déclarations ou des représentations de faits, mais comme une représentation générale de la propriété. Toutes les superficies, les mesures ou les distances sont approximatives. Les textes, photographies et plans sont seulement donnés à titre indicatif et ne sont pas nécessairement complets. Leggett n'a pas testé tous les services, équipements ou installations et ne peut donc pas en garantir les spécificités.

Les informations pour les achats hors-plan sont donnés à titre indicatif seulement. La finition de la propriété peut varier. Les acheteurs sont invités à engager un spécialiste pour vérifier les plans et les spécifications énoncées dans leur contrat d'achat avec le promoteur.



DESCRIPTION

La demande de permis de construire a été accordée pour trois chambres, une salle de bains familiale, une cuisine ouverte, une salle à manger donnant sur la terrasse avec vue sur les montagnes.

Tréviach est proche de Montalba, à 2 minutes en voiture, où la région viticole commence après les montagnes. Vous pouvez voir directement la montagne du Canigou et les stations de ski.

Tréviach est à quinze minutes d'Ille-sur-Têt qui est la ville la plus proche avec toutes les commodités, cependant le pain et les commodités peuvent être trouvés localement. Il y a de nombreuses attractions dans cette région, les châteaux cathares, la marche, le vélo, l'équitation, pour n'en citer que quelques-unes.

Perpignan (et son aéroport) et les plages sont à environ 40 minutes.

NOTES

Les informations sur les risques auxquels ce bien est exposé sont disponibles sur le site Géorisques : <https://www.georisques.gouv.fr>